
今天接受我们专访的是2013菏
泽秋季车展特邀参展商菏泽世泰汽
车销售服务有限公司的总经理谷朝
峰先生。

笔者：你好谷总,请给我们介绍
一下菏泽世泰奥迪4S店的具体情
况，目前主销车型有哪些？

谷朝峰：我们世泰奥迪4S店是
唯一一家一汽大众奥迪在菏泽授权
经销商，菏泽世泰汽车销售服务有
限公司位于菏泽市黄河东路88号，
占地面积26668平方米，总投资达一
亿元。公司经营范围涵盖一汽-大
众奥迪品牌全系车型，是集品牌体
验、车型展示、新车销售、售后服务
和奥迪品牌二手车置换于一体的奥
迪标准城市展厅。世泰奥迪可以把
奥迪全系的车型囊括其中。包括咱
们耳熟能详的国产车A4L、A6L、
Q5、Q3，以及奥迪全系进口车型
A1、A3、A5、A7、A8L、Q7、TT等都
能够在世泰奥迪找到它们的专属展
位。朋友们来到世泰奥迪只要是国
内可以销售的奥迪车型都可以在一
天内看到。

笔者：针对今年的2013菏泽秋
季车展世泰奥迪4S店有没有推出
一些活动呢？

谷朝峰：世泰奥迪作为2013菏
泽秋季车展特邀参展商，将携全系
奥迪车型参加车展，并且花巨资布
展，会给所有看到展台的朋友留下
深刻印象，我们也会给车展打造一
个量身订做的活动。

笔者：今年的菏泽秋季车展，奥
迪带来不少热点车型，包括A7、Q3，
您对Q3这个车做一个详细的介绍
吧。

谷朝峰：Q3从一开始进入研发
系列到现在在全球首发的仪式上真
正一睹它的芳容，引起了很多的关

注，因为它也是奥迪车系紧凑型
SUV的新兵。因为Q7上市以来一直
是供不应求的状况，大家对Q3这个
奥迪旗下新的紧凑型SUV一直是
给予厚望，都想知道它到底是怎样
的状况，销量走势是怎样。我们这次
车展上首发的情况来看，这款紧凑
型的SUV定位非常明确，从主机厂
的角度来说，竞争对手可能跟咱们
宝马的X1系是比较相似吻合的。相
信喜欢X1系的车主也会关注到Q3的
进展，Q3从整个性能的提升和整个外
形的提升上，可以说在Q5的基础上都
是有过之而无不及的。

笔者：相对4S其他而言，世泰
奥迪还有哪些竞争优势呢？

谷朝峰：这个很明显了，目前我
们是菏泽唯一的高档豪华品牌4S

店，硬件规模在菏泽属于领先，整个
销售和售后服务的团队也是集合了
整个汽车市场上的一些摸爬滚打很
多年的精英，把他们聚集在一起打
造了非常好的团队，相信会为广大
车友提供一个非常良好的售后服
务。另外一个我觉得世泰奥迪的优
势就是它能够从一开始就把文化理
念可以提升到很高的高度。我们追
求“以心悦心”，这句话当中就是世
泰的名称。做汽车4S店的服务行业，
服务行业要做到极致让客户满意，
不仅致力于满足客户的一切需求 ,

更以追求顾客全方位的身心愉悦为
最终的目标。通过全球领先的技术
系统向顾客提供了智能、透明的服
务 ,并在此基础上向顾客提供奥迪
假日服务、季节性服务、24小时救援
服务、灵活维修等灵动化服务。

笔者：对于今年2013年下半年
的发展您是怎样看的？

谷朝峰：今年来说经过去年
2012年车市的释放，从总体来看今

年增速可能会稍微放缓一点。从高
档豪华车来说，它跟整体车市的发
展又有所区别，从近五年整个的趋
势，高档豪华车的增速一直是没有
放缓的，一直是比较快的，每年都有
相当的增长率。所以说对今年下半
年车市的发展我们也是非常看好
的。尤其是这次车展，咱们奥迪给消
费者带来这么多值得期待的新车型
的话，对今后销售和市场活动的启
动是一个非常强的支撑。

笔者：售后方面也是消费者比
较关心的，您明年会推出怎样的活
动来服务消费者？

谷朝峰：作为一家新店，对售后
服务是非常重视的，我们，有全透明
车间先进装备，希望会给奥迪车主
挑一个特定的时间做一个车间售后
服务的开放日，让广大的车主对奥
迪专业4S店，比如说喷漆这样特殊
工艺的流程，有一个近距离的认识
和感受。知道奥迪售后的一些工艺、

服务品质跟其他一些普通4S店还是
有区别的。这是作为一个售后开放
日的计划。

非常感谢齐鲁晚报·今日菏泽
跟世泰奥迪长期以来的合作，希望
在长期的合作中世泰奥迪和齐鲁晚
报今日菏泽能达成一种战略合作关
系，从各种活动，各个角度都能够创
造出一些新的举措。

（齐讯）

专访菏泽世泰汽车销售有限公司的总经理谷朝峰：

我我们们追追求求““以以心心悦悦心心””
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